

Composiciones poéticas

A LA HORA EXACTA

¿ Has visto el árbol, lozano y azul,
plantío del ayer, fútil y ya lejano?
Mientras dilata la luna, pálidas pupilas,
verás renacer una nueva y azul estrella.

II

No intentes estar solo y espera tu albo estío;
nunca la lógica desembaraza su génesis tan firme,
por buscar indicios nuevos, ya desvanecidos en la aurora,
en el lugar recóndito de la pubertad del sol girable.

III

Loca visión, sin búsqueda ni lágrimas ya perdidas,
dentro del mármol frío, de ignotos padeceres,
entre las viejas cenizas de un nuevo atardecer,
fementida locura e ignota y pendenciera.

IV

Para la voz humana ya se escucha su arpa,
en medio del tumulto del viejo analfabetismo,
donde no cantó la fuente su cristal azul y jaspeado,
entre el voltímetro, marcador de avería ignorada.

Federico Carbajo

POEMAS

Yo voy meditando por el campo riente,
tan lleno de recuerdos de mi juventud lejana.
La luz de la alborada me besa ahora la frente
y todos sus efluvios vierten en mi mañana.

En el dulce regazo de estos campos queridos,
un día despertóse mi alma a la quimera;
todo mi ser tenía un palpitar de nido
y creí fuera eterna en mí la primavera.

Pero, poco duraron los locos ideales,
las bellas ilusiones quedáronse truncadas...
Una trágica mano penetró en mis rosales
y las líricas rosas cayeron segadas.

Y ahora, sin aliento, sin afecto ni amor,
cruzo el camino sin oriente ni guía...
Todo está ya perdido, y sólo en mi dolor
gusto de la amargura de la tristeza mía.

JOSE SANCHEZ DE LEON

ANTONIO CORUÑA, EN LOS CAMPEONATOS DEL MUNDO DE JUDO

En los recientes campeonatos del mundo de Judo, celebrados en Alemania Federal los días 2 al 4 de septiembre pasados, nuestro compañero de Talleres, Antonio Coruña Melián, obtuvo el noveno puesto en todas las categorías, lugar que habla muy a las claras de la indudable valía de nuestro judoka.

Ultimamente, en los Campeonatos de España por clubs, el Gimnasio Las Palmas ocupó el primer lugar. Su equipo estaba compuesto, además de nuestro compañero, por Miguel Angel Tejera, Santiago Ojeda, Andrés Coruña y Zenón Sánchez, actuando como suplente Isidro Guerra.

En los Juegos Mediterráneos, celebrados en Turquía, Antonio Coruña obtuvo la Medalla de Plata, no alcanzando la de Oro por lesión. Asimismo consiguió Medalla de Plata en un Trofeo Internacional que tuvo lugar en Suecia.

Felicitamos a nuestro compañero y a los componentes del equipo del Gimnasio Las Palmas por los triunfos obtenidos en el Judo Nacional y Local.

